



Anders TEGNELL est expert senior à l'Agence suédoise de santé publique. Il a débuté sa carrière en tant que spécialiste des maladies infectieuses cliniques et a également obtenu un doctorat dans ce domaine. Il s'est ensuite orienté vers la santé publique et l'épidémiologie et a obtenu un master en épidémiologie à la London School of Hygiene and Tropical Medicine. Il a ensuite travaillé au sein et en collaboration avec plusieurs agences nationales et internationales liées au vaste domaine de la santé publique.

Au sein du Conseil national de la santé en Suède, il était responsable du développement et de l'analyse des connaissances dans l'ensemble du domaine de la santé et du bien-être social. À l'Agence de santé publique, il s'est à nouveau concentré sur la gestion des données dans le vaste domaine de la santé publique. Cela comprenait tous les aspects, de la collecte de données à la rédaction de rapports, mais il s'est de plus en plus concentré sur la modélisation mathématique. Il a été impliqué dans la plupart des crises sanitaires, de l'épidémie d'Ebola en RDC en 1995 à la récente pandémie, lorsqu'il occupait le poste d'épidémiologiste d'État en Suède. Il s'est également intéressé aux programmes de vaccination, où il a joué un rôle déterminant dans l'élaboration du système suédois de hiérarchisation et de développement du programme de vaccination suédois, ainsi que des programmes de vaccination pendant les pandémies.

Récemment, il s'est concentré sur le travail international, principalement sur le renforcement des capacités des agences de santé publique en Afrique et au Moyen-Orient.

Anders TEGNELL is a senior expert at the Public Health Agency of Sweden. He started out as a specialist in clinical infectious diseases and also did a PhD on that subject. Then, he switched to public health and epidemiology and has a MSc in epidemiology from London School of Hygiene and Tropical Medicine. He has then worked in and with a number of national and international agencies connected to the broad area of public health.

At the National Board of Health in Sweden he was responsible for knowledge development and analysis in the whole area of health and social welfare. At the public Health Agency, the focus has been on data-management once again in the broad area of Public Health. It has included all aspects from data collection to report writing but focused more and more on mathematical modelling. He has been involved in most health crises from the Ebola outbreak in DRC in 1995 to the recent pandemic when he served as a state epidemiologist of Sweden. Another focus has been vaccine programmes where he has been instrumental in developing the Swedish system for prioritising and developing the Swedish vaccine programme as well as the vaccination programmes during pandemics.

Recently his focus has been on international work mainly on capacity development of public health agencies in Africa and the middle east.